

Dorfleben stärken

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

du bist du, ich bin ich und wir sind wir! Zusammen sind wir weniger alleine! Gemeinsam sind wir stark!

Unsere Zukunft, unser Zusammenleben haben wir selbst in der Hand. Bei den Kindern fängt es an. Lassen Sie Ihre Kinder in die Vereine, in den Chor oder als Ministranten Teil der Gemeinschaft werden.

Wir alle entscheiden selbst, wie es bei uns aussieht. Besuchen Sie die öffentlichen Veranstaltungen, gehen Sie in die Gastronomie. Die Konzerte auf Frommknechts Alpe, die Feste im Adler-Saal in Weitnau und in allen Ortsteilen unserer Gemeinde gibt es nur, wenn Sie hingehen. Sagen Sie nicht, dass nichts los ist. Sehen Sie was los ist und unterstützen Sie mit Mitarbeit oder Besuch das Dorfleben. Es gilt das Gemeinsame zu stärken. Gehen Sie raus, da es so wertvoll für uns alle ist, wenn wir zusammenkommen.

In den nächsten Wochen werde ich Ihnen die Gastronomen unserer Gemeinde vorstellen, die für uns alle gute Arbeit machen, um unsere Gemeinde offen, lebensfreudig und gesellig zu gestalten.

Der Markt Weitnau hat wunderbare Perspektiven! Heimat bewahren und Zukunft gestalten!

Mit herzlichen Grüßen

Florian Schmid

Erster Bürgermeister

Marktgemeinde Weitnau